GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Agosto 30 de 2015

Presenta UNACH el 35 Foro Internacional de la Cineteca

- Inicia este lunes a las 19:00 horas en el Auditorio Los Constituyentes. La entrada es gratuita.
- Proyectarán cintas de 15 países en Tuxtla Gutiérrez, San Cristóbal de Las Casas y Comitán

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- A partir de este lunes y hasta el 25 de septiembre, la Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, será la sede del 35 Foro Internacional de la CINETECA, teniendo como sedes las ciudades de Tuxtla Gutiérrez, San Cristóbal de Las Casas y Comitán, en distintas fechas.

Es así, que por espacio de 26 días, la Máxima Casa de Estudios será la anfitriona para exhibir las cintas de 15 países entre los cuales se encuentran Ucrania, Países Bajos, España, Italia, Francia, Bélgica, Alemania, Israel, Japón, Irán, Tailandia, Estados Unidos, Argentina, Chile y México.

El evento que forma parte de las actividades previas al Festival Internacional de Cine de la UNACH, a celebrarse en el mes de noviembre, dará inicio este lunes a partir de las 19:00 horas, en el Auditorio Los Constituyentes, con la presentación del largometraje "La Tribu", una producción de Ucrania y Países Bajos.

De acuerdo al programa del 35 Foro Internacional de la Cineteca, promovido por la UNACH y cuyo acceso es gratuito, en la capital del estado se exhibirán las obras del séptimo arte en el mismo lugar y horario, a partir de la fecha citada, hasta el día 13 de septiembre.

En tanto, en la ciudad de San Cristóbal de Las Casas, el espacio donde se presentarán las cintas, del 7 al 11 de septiembre, será el Auditorio "Manuel José de Rojas" de la Facultad de Derecho, que se ubica en la Calle Niños Héroes, esquina con Crescencio Rojas, Colonia Centro.

Asimismo, en Comitán de Domínguez, las películas se proyectarán del 17 al 25 de septiembre, acudiendo a las instalaciones del Centro Cultural Rosario Castellanos, el cual se encuentra en Primera Avenida Oriente Sur, sin número, Colonia Centro.